北大工学部化学系東京同窓会「北鐘」の皆様へ「鈴木章先生胸像建立のための募金のお願い」

北海道大学フロンティア応用科学研究棟記念会 発起人会代表 覚知 豊次

工学部化学系同窓生の皆様におかれましては,本学卒業後に各方面でご活躍のことと思います。国内外の環境が大きく変化している中,第一線で重責を担われていること,感謝しております。

さて、ご周知の通り、本年6月本学に鈴木章先生の名を冠した記念ホールを有するフロンティア応用科学研究棟が完成し、すでに国際的な研究教育の拠点として機能しております。 私共は、国際シンポジウムなどで来訪される国内外の研究者や学生諸君に鈴木章先生の偉業と基礎科学の大切さをアピールするとともに、本学を再訪される卒業生諸兄のひとつのシンボルとして、鈴木章先生の胸像をフロンティア応用科学研究棟内に設置すべく募金活動をすすめてきました。

「北鐘」の多大なるご支援のもと、これまでに多くの卒業生の皆様、関連企業からの賛同と暖かいご支援を頂き、感謝の言葉もございません。胸像は原型がすでに完成し、鋳造工程を経て12月末までには本棟1階ロビーに仮設置される運びとなっております。また年明け1月9日には除幕式を執り行うべく、現在準備中です。

胸像の台座側面には、北鐘を通してご支援頂いた同窓生の皆様のお名前を入れたネームプレートも掲示させて頂く予定です。募金期間は胸像設置後の1月末までで、プレートはそれ以降の取り付けとなります。本学ご来訪の折には是非お立ち寄り頂き、プレートを見ながらの同窓生の語らいの場としていただければ幸いです。

募金ですが、目標額にはまだ少々遠い状況であります。本学からの度重なる募金依頼が続いているなかで更なるお願いをするのは心苦しい次第ではありますが、今一度同窓生の皆様のご高配を賜りますれば幸いと存じます。